

FICHE DE BILAN D'UNE MANIFESTATION

Coordination Nationale Rotaract France

France - Andorre - Monaco



Cette fiche, créée par la Coordination Nationale Rotaract France, sert à compiler les retombées des actions réalisées par les Clubs Rotaract de France. La remplir de la manière la plus exhaustive possible va permettre à d'autres clubs de s'inspirer de votre action .

NOM DU CLUB : RTC Clermont Ferrand

Nombre de membres du club : 13

1. L'ACTION :

Titre Collecte de fonds pour le programme PolioPlus

Descriptif de l'action, en quelques lignes

Dans le but d'apporter notre contribution au programme Polio Plus de la fondation Rotary, le club a organisé à Clermont-Ferrand, un tournoi de belote dont les fonds (droits d'entrée) ont été intégralement reversés à cette action. Cette action, une première pour nous de ce type là, nous a permis d'acquitter au programme de la fondation 150 euros au nom du club Rotaract de Clermont-Ferrand.

Quels ont été les facteurs clefs de succès ?

Le réseau des amis, joueurs de belote, Rotary club parrain. Cette action est à mettre en place au minimum 8 mois à l'avance (salle, buvette, choix de la date, logiciel de gestion des équipes de joueurs, recherche de partenaires en nature pour les lots...).

Quelles ont été les difficultés rencontrées ?

Nous avons eu du mal à gérer au niveau du choix de la date et des équipes. La communication par affiche n'a pas très bien marché. Il est à privilégier le contact auprès des associations de jeux ainsi que les journaux régionaux et les radios.

Quels conseils donneriez-vous à un club qui souhaiterait reconduire cette action ?

Une action qui met « au travail » un club en entier. Très motivante mais longue à préparer de part la recherche de sponsors pour les lots, l'équipement et toute la mise en place. Cependant, si la communication est bien faite, elle permet de faire connaître le Rotaract.

2. ORGANISATION

Budget total de l'action (joindre, si possible, un budget détaillé)

50 € (fond de caisse, achats pour la buvette)

150 € reversés à PolioPlus grâce aux droits d'entrée.

Quels ont été les grandes étapes du projet ?

- Etude de faisabilité sur l'agglomération (il existe d'autres jeux de cartes peut être plus apprécié et connu que la belote).
- Recherche d'une date, d'une salle, de partenaires pour les lots (dossier de partenariat, dossier explicatif sur le programme PolioPlus...), contact avec les medias, les clubs Rotary, les associations de jeux.
- Organisation d'une buvette et gestion du logiciel des équipes
- Reverser les fonds au programme PolioPlus

Quelles ont été les retombées du projet ?

Le Rotaract a pu toucher une cible différente, se faire connaître, véhiculer l'image du programme PolioPlus et par la même de la Fondation et du rotary club. Une après-midi ludique pour collecter des fonds.

3. PERSONNE À CONTACTER POUR OBTENIR DES RENSEIGNEMENTS :

Marie MEHA Présidente 2009-2010 RTC Clermont-Ferrand mariemeha@yahoo.fr
